

18 03 2005 - 08:48 Uh

Powerade est le fournisseur d'énergie pour les freeriders de l'"Xtreme" de Verbier

Brüttisellen/Verbier (ots) -

Pour la deuxième fois consécutive,

Powerade est le partenaire du plus important événement de snowboard en Suisse, l'"Xtreme" de Verbier. Pendant l'épreuve, Powerade est à nouveau le fournisseur d'énergie pour les snowboarders et freeriders de l'extrême. En outre, Powerade est le sponsor du festival du film de plein air de Verbier du 18 au 20 mars 2005.

Pour la deuxième fois consécutive, Powerade est le partenaire du plus important événement de snowboard en Suisse, l'"O'Neill Xtreme Freerider Contest by Swatch". L'Xtreme se déroule déjà pour la dixième fois et cette année, il aura lieu comme d'habitude à Verbier, du 18 au 20 mars 2005. Cette année encore, Powerade est à nouveau le sponsor principal de la plus célèbre et de la plus escarpée descente en freeride de Suisse, le "Bec des Rosses". Powerade, enrichi avec des minéraux essentiels, fournit l'apport en liquide et l'énergie dont les professionnels du sport ont besoin pour la compétition. Après une ascension de 45 minutes, on assiste à la descente sur un itinéraire au choix, à travers la neige, les rochers et des terrains vierges. Sur la pente Nord, les freeriders effectuent une descente de 45 à 50 degrés depuis le "Bec des Rosses", situé à 3.200 mètres. Pour garantir la sécurité des sportifs de l'extrême, des guides de montagne observent le massif durant tout l'hiver et contrôlent à plusieurs reprises l'état de la pente en question.

Pendant toute la compétition, l'endurance ainsi que l'apport en liquide et en énergie sont d'une importance capitale pour que les freeriders puissent tenir le coup pendant cette course spectaculaire. Powerade est exactement le fournisseur d'énergie qu'il faut aux sportifs de l'extrême car il contient une formulation d'ingrédients importants pour les sportifs, le "Liquid8System" spécifique.

Le festival du film de plein air de Verbier

Powerade a encore étendu son engagement et sponsorise maintenant le festival du film de plein air Powerade de Verbier du 18 au 20 mars 2005. Après les descentes en freeride, les visiteurs peuvent voir sur un écran géant des films soigneusement sélectionnés, se détendre sur des divans confortables et se rafraîchir avec Powerade. Des supers lots seront tirés au sort parmi les spectateurs et les meilleurs films seront primés.

Powerade est disponible en Suisse depuis 2003

Powerade est sans conteste le numéro 1 des boissons de sport prêtes à boire et l'année dernière, elle a été la boisson de sport officielle des Jeux olympiques d'Athènes. En outre, Powerade est le sponsor principal de l'Ironman, du triathlon de Zurich et du marathon de Lausanne.

Powerade n'apporte pas seulement une dose d'énergie exceptionnelle pendant le sport. Elle est également parfaitement adaptée à toutes les situations de la vie quotidienne où il faut faire preuve d'endurance et fournir des performances exceptionnelles.

Powerade (boisson non gazeuse) est disponible en quatre arômes différents: Mountain Blast (arôme de baies), Orange, Citrus et Gold Medal (arôme citron et pamplemousse) dans des couleurs bleues, oranges, jaunes et blanches lumineuses. Le bouchon sport

ultra-pratique et la bouteille de 500 ml en PET garantissent une bonne prise en main.

Contact:

Pia Lehmann Coca-Cola Suisse Tél. +41/(0)44/835'94'72 Fax +41/(0)44/835'94'73 E-Mail: plehmann@eur.ko.com Internet: http://www.powerade.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000818/100487626}$ abgerufen werden. }$